Di, 20. 12.34

Brennender Wagen startete und fuhr

Kürnbach/Gölshausen (BNN). Auf der Fahrt von Oberderdingen nach Kürnbach bemerkte am Sonntag abend eine 21 jährige Frau in Höhe der Einmündung von Flehingen, daß Rauch aus dem Motorraum ihres Kleinwagens qualmte. Sie hielt erschrocken an. Da startete – wegen des Feuers – plötzlich der Anlasser den Pkw und der Wagen fuhr die Böschung hinab. Die alarmierte Wehr löschte den Brand; vom Wagen blieb aber nur ein ausgebranntes Wrack übrig. Der Schaden beläuft sich auf mehrere tausend Mark.

Drei Fahrzeugbesitzer, welche am zurückliegenden Wochenende ihre Autos im Weißhofer Grund in Gölshausen abgestellt hatten, erlebten eine böse Überraschung.

Ein noch unbekannter Täter hat die Karosserien der drei Wagen mit einem Gegenstand zerkratzt und dabei einen nicht unerheblichen Schaden angerichtet. Die Polizei gibt ihn mit 2 500 Mark an. Sie bittet um sachdienliche Hinweise.

TLF 16, ELW , LF8